

◆主要ニュース◆

- ①「大分市自民党分煙社会推進協議会」発足(大分県組合)、「地方たばこ税を活用した分煙環境整備」を浜松市に要望(浜松組合)……2面
- ②全協の「女性部リーダー研修」(知って得する喫煙実感の法則)……3面
- ③九州3連合会の「たばこ組合の集い」意見発表(要旨)とたばこ・火災防止キャンペーン(TIOJ)愛煙奇跡!……5面
- ④埼玉県連合会の「埼玉統一美化活動運動」「第7回奥野たばこ祭」(かながわ組合)JT情報(新製品など)/江戸の世を彩る川原詩宣……6面
- ⑤先人の墓(香り)の休憩「もしもろクイズ」話題・仙台組合の「ポイ捨て防止」/組合員対象の特別販売・「冬のおすすめギフト」(南北海道組合)……7面
- ⑥たばこ屋さんからの投稿紹介(投稿の募集要項)とたばこの出会い(2面)

全 国

全 国 たばこ 新 聞

2024年11月 November 第943号

■発行元/全国たばこ販売協同組合連合会
〒105-0014 東京都港区芝1丁目6番10号

芝SIAビル7階 TEL.03(5476)7551

■企画編集責任/株式会社アーネスト

〒105-0004 東京都港区新橋6-9-2

新橋第一ビル TEL.03(3432)8346



全協主催の「女性部リーダー研修」が9月26日と27日に東京・港区の全協会議室で開催され、全国の代表36名が参加した。初日は、業界の現状と課題についての講話と「希望の商い」のディスカッションとそのまとめが発表された(写真上)。2日目は、「たばこと塩の博物館」等を視察した(3面に詳細)。

静岡連合会 全協の「女性部リーダー研修」を地元で再現する女性部長会議を開く



静岡県下の12組合で構成する静岡県連合会(石原中央会長)は、10月2日にJT静岡支社会議室において女性部長会議を開催した。石原連合会会長と全協の「女性部リーダー研修」別掲詳細3面に参加した松井良子連合会女性部長、来賓の尾島厚志・JR静岡支社長の挨拶のあと、10組合の女性部役員等総勢28名を4班に分け、全協の橋口毅

九州3連合会共催の「たばこ販売協同組合の集い」



九州3連合会(九州北部・中部・南部連合会)は、9月20日に鹿児島市内の川商ホールで「たばこ販売協同組合の集い」を開催した。九州3連合会は、昭和44年から昨年まで50年以上(52回)の長期にわたり開催してきた「たばこ販売業者九州大会」を今年度から一層の活動強化を図ることを目的に、名称を「組合の集い」と改めるとともに、自治体の喫煙場所創設等に向けた組織活動の模範となる成功事例の情報を共有した。

「集い」を通じて今後の組合活動の強化を目指す

「たばこ販売協同組合の集い」には九州3連合会会長(写真内)内の45組合の代表258名が参加、来賓として宮路拓馬衆議院議員、下鶴隆央鹿児島市長(代理)、JT鹿児島支社長楊井聰文社長が出席した。

「今日を有意義な機会とし、組合員のための強固な組織づくりを進めて次世代に引き継ぎましょう」と挨拶が始まり、来賓の宮路拓馬衆議院議員からは、「自民党たばこ議連幹事長たばこ特別委員会事務局次長の立場からも、たばこ税を活用した分煙環境整備は真っ当だと認識してい

る。今後しっかりと取り組んでいたい」との祝辞が述べられた。

その後、特別講師の全協浪打俊哉副会長が「た

九州3連合会(九州北部・中部・南部連合会)は、9月20日に鹿児島市内の川商ホールで「たばこ販売協同組合の集い」を開催した。九州3連合会は、昭和44年から昨年まで50年以上(52回)の長期にわたり開催してきた「たばこ販売業者九州大会」を今年度から一層の活動強化を図ることを目的に、名称を「組合の集い」と改めるとともに、自治体の喫煙場所創設等に向けた組織活動の模範となる成功事例の情報を共有した。

い」との祝辞が述べられた。

その後、特別講師の全

協浪打俊哉副会長が「た

喫煙場所創出など組織活動の成功事例を共有

かりと取り組んでいた

R宇島駅前の「喫煙所の維持」(②中部連合会大分県

組合日田支部の樋口正俊

支部長によるJR日田駅近接地等への「たばこ税による喫煙所の創設」(③

南西部連合会宮之城組合の日高浩一理事長による

鹿児島県薩摩郡さつま町の「新型たばこ自販機購入許可制度」の維持や行

政への要望等による政治活動、JTとのパートナーシップから3連合会を代表して

「今日は担当連合会である九州南部連合会の二之宮行宣会長(写真内)」

が「たばこ販売組合の存在価値は、組合員数が減少する「見えやすい」価値がある」と、「さまざま

な価値」を実現できてい

るのは組合組織があつ

てこそ、組合員数が減少傾向にある中でも「人ひと

ひとりが志を持って活動で

きる存在価値のある組織づくりを目指していく」と現状と課題を述べた。

引き続き組合活動事例の発表が行われた。

①北部連合会豊前

の発表が行われたと内容を講評。

発表後には白石宗範北

部連合会会長が「いずれも

素晴らしい事例で共通す

るのは確固たる問題意識と協力者の存在。日頃からの信頼関係が各事例の実現に結びついた」と内容を講評。

最後に益田龍朗中部連

合会会長(全協会長)が

「喫煙者と非喫煙者の共生のための喫煙所設置が目下

最大の目的です。今日の内

容を参考に今後の活動を行っていきましょう」と全体を総括し終了した。

2段広告

「地方たばこ税を活用した分煙環境整備」浜松組合が浜松市に強く要望



要望書を手交。左から、浜松市議会議員の松本康夫市議会議員、浜松市の山名裕副市長、浜松組合の石原央理事長、牛田正範専務理事、鈴木千明事務局長、JT静岡支社の井上大爾支社長、池田憲司副社長



要望書を説明する組合関係者ほか(左側)

浜松組合(石原央理事長)では9月10日、浜松市の中野祐介市長に対して、「地方たばこ税を活用し、たばこ環境整備に関する要望」を行った。

浜松組合(石原央理事長)は、たばこの販売を生業とする零細な小売店としながら、たばこ産業の要望を行った。

浜松組合(石原央理事長)は、浜松組合の石原央理事長はじめ、牛田正範専務理事、鈴木千明事務局長、JT静岡支社の井上大爾支社長、池田憲司副社長

正範専務理事、鈴木千明事務局長、JT静岡支社の井上大爾支社長、池田憲司副支社長が同席したほか、今回の要望書提出のみならず常日頃から組合に對して多大な努力をいただいている浜松市議会議員も同席し、浜松市の山名裕副市長に要望書を手交した。要望書では、大

その趣旨は、「地方た

たばこ税を活用して、

この一部を活用して、

この税の安定的な確保

である。

なお、当日の模様は地元

の中日新聞と静岡新聞が

取材、翌日、報道された。

「大分市自民党分煙社会推進議員連盟」発足! 組合との連携を強化し今後の活躍に期待



「大分市自民党分煙社会推進議員連盟」発足式

大分市自民党分煙社会推進議員連盟(以下、議員連盟)の発足式が、大分市の田邊俊則理事長(大分県組合顧問)をはじめとする自民党大分市議会議員の先生方15名が出席し、議員連合会の益田龍朗会長(中九州中部連合会の益田邊俊則理事長、議員連合会の田邊俊則理事長)には、

田邊俊則理事長から大分県組合の田邊俊則理事長が承認され執り行われた。

式には、田邊俊則理事長が引き続き、大分県組合の田邊俊則理事長、議員連合会の田邊俊則理事長として挨拶した秦野恭

員連盟規約(案)への承認手続きを行い、満場一致で承認された。

また、議員連盟を代表して挨拶した秦野恭義会長は、「たばこを吸

い」と力強く述べた。

田邊俊則理事長から、「分煙はおが出席した。」と心から、「分煙ははじめとする自民党議員連盟議員(議員連盟)の先生からは、「分煙は

田邊俊則理事長から大分市へ納付されているたびに、大分県組合の田邊俊則理事長から、「分煙は

田邊俊則理事長から、「分煙は大分市における喫煙所設置の働きかけをしたい」と強くお願いした。

また、議員連盟を代表して挨拶した秦野恭義会長は、「たばこを吸

い」と力強く述べた。

3段広告

▼大分県組合日田支部
樋口 正俊支部長

喫煙所維持にアンケート実施

以前、JR日田駅の改裝に伴い敷地内に2か所のスタンド灰皿がありましたが、お客様からのクレームを理由に完全撤去となりました。これが、3年間にわたる喫煙所創設の要望活動の始まりです。

九州3連合会共催の「たばこ組合の集い」

粘り強い要望活動の成功事例 要旨

たばこ税を活用した補助金獲得

寝たばこ火災防止キヤンペーン

組合員の皆さまへ

に状況を報告して対策を協議しました。その結果、市民一人のクレームに屈することはあまりに理不尽であるとして、2月に駅利用者の喫煙者が、非喫煙者各20名、計40名にアンケート調査を実施しました。喫煙者の大半は現状維持を希望、非喫煙者は「今の場所で構わない」がなりました。ところが、2023年の年明け早々に市の総務課から「市民からクレームがあり、喫煙所を即刻撤去するか遠方に移動してほしい」との要請がありました。これは、なんとたった一人のクレームということでしょた。すぐに連合会、JTと大

2020年4月の改正健康増進法の全面施行を契機に喫煙環境が厳しくなる中で日田市のたばこ税約5億円の税収の一部を活用した分煙環境整備ができるのかとの思いがあ

活動のきっかけです。以前、JR日田駅の改裝に伴い敷地内に2か所のスタンド灰皿がありましたが、お客様からのクレームを理由に完全撤去となっていました。これが、3年間にわたる喫煙所創設の要望活動の始まりです。

J T大分支社地元の県議会議員に相談して協力を仰ぎ、2020年7月から3回にわたり市長議長に要望書を提出するとともに、市長、担当部署などに旨を丁寧に説明した結果、今年5月24日に喫煙所が完成しました。

J R日田駅等の喫煙所創設は、以前にスタンド灰皿1台が設置されていましたが、これもクレームによりJ T大分支社地元の県議会議員に相談して協力を仰ぎ、2023年11月に要望書を提出し、市長に要望趣旨を丁寧に説明した結果、今年5月24日に喫煙所が完成しました。

要望活動は、連合会、以前にスタンド灰皿1台が設置されていましたが、これもクレームによりJ T大分支社地元の県議会議員に相談して協力を仰ぎ、2020年7月から3回にわたり市長議長に要望書を提出するとともに、市長、担当部署などに旨を丁寧に説明した結果、今年5月24日に喫煙所が完成しました。

黒澤明監督の「椿三十郎」「赤ひげ」などの映画をはじめ、人情の機微を要望書に表現した山本周五郎の小説は、映像化された作品も多い。

本名は、清水三十六（しみず・さとむ／1903～1967）といい、山本周五郎という筆名は、13歳から20歳まで徒弟奉公した東京・木挽町の質店の店主の実名で、出世作を発表する際に、出版社の文藝春秋社が住所として書かれた

たばこは嗜好品なのだから、「山本周五郎」とは、同郷のよしみが、これまでどうす

る」ということだつたらしく、それを「山本周五郎」として書かれた

たばこは嗜好品なのだから、「山本周五郎」とは、同郷のよしみが、これまでどうす

る」ということだつたらしく、それを「山本周五郎」として書かれた

愛煙奇縁 17 谷田 有史
アトリエビーラボ



寝たばこ火災防止キヤンペーン
寝たばこ火災は許しません!
めぞん一刻

主に一人暮らしの50歳以上の男性喫煙者を対象に啓発活動

寝たばこ火災防止キヤンペーン

寝たばこ火災防止キヤンペーン

阪で炊き出しや配食

ドからアクセスを!!

主な訴求対象は、寝たばこ火災が多いといわれる1人暮らしの50歳以上

主な訴求対象は、寝たばこ火災が多いといわれる1人暮らしの50歳以上

主な訴求対象は、寝たばこ火災が多いといわれる1人暮らしの50歳以上

主な訴求対象は、寝たばこ火災が多いといわれる1人暮らしの50歳以上

組合員の皆さまへ

大正製薬(株)のリポビタンDをお店で販売してみませんか?

指定医薬部外品 肉体疲労時の栄養補給、滋養強壮に。

問い合わせは所属の組合まで。

リポビタンD
(株)全日本たばこ販売センター



「第77回秦野たばこ祭」で美化活動

神奈川県かながわ組合
秦野たばこ販売促進協議会(上村久美子会長)は、9月28日、29日、神奈川県秦野市で開催された「第77回秦野たばこ祭」で美化活動を実施した。秦野たばこ祭は、昭和23年にたばこ耕作者の労を労うとともに、産業発展を願って始めた祭り。たばこ耕者は昭和59年に約3百年の長い歴史に幕を閉じたが、「たばこ耕作」に情熱を注いだ先人の思いは、今でも市民の心に脈々と受け継がれている。

神奈川県かながわ組合
英雄理事長では、毎年「お祭り実行委員会」の一員として企画実行案策定に参画、祭では、延べ30名が揃いのビブスを着用し、中心会場から秦野駅前にかけて清掃活動を実施した。また、お祭りを盛り上げるため、組合員の店頭では装飾を施し、店舗コンクリートも実施した。さらに、会場周辺に設けられた「臨時喫煙所」も実施した。

メビウスEシリーズに『氷撃メンソール、新登場
アイストームカプセル搭載

一箱500円(税込)―11月11日より順次、発売

JTは、メビウスから、アイストームカプセルを搭載した新商品、「メビウス・イーシリーズ・アイストーム・8」「メビウス・イーシリーズ・アイストーム・5」「メビウス・イーシリーズ・アイストーム・ワン・100's」の3銘柄を11月11日より順次、全国のたばこ販売店及びコンビニエンスストア等で発売する。商品概要などは次のとおり。価格は、3銘柄とも500円(税込)。

■メビウス・イーシリーズ・アイストーム・8=通常サиз(FK)/カプセル搭載ブレーンフィルター/タール値8mg・ニコチン値0.6mg/20本入り・ボックスタイプ
■メビウス・イーシリーズ・アイストーム・5=通常サиз(FK)/カプセル搭載ブレーンフィルター/タール値5mg・ニコチン値0.4mg/20本入り・ボックスタイプ
■メビウス・イーシリーズ・アイストーム・ワン・100's=ロングサイズ(FSK)/カプセル搭載ブレーンフィルター/タール値1mg・ニコチン値0.1mg/20本入り・ボックスタイプ

こだわりの味・香りはそのままに
メビウス・Eシリーズは新デザインへ
11月上旬より全国で順次、リニューアル発売

JTは、メビウス・Eシリーズのパッケージデザインを一新し、11月上旬より順次、全国のたばこ販売店及びコンビニエンスストア等で発売する。パッケージデザインリニューアルの対象銘柄は、メビウス・イーシリーズ・10、メビウス・イーシリーズ・ワン・100'sほか、14銘柄である。なお、「メビウス・イーシリーズ・メンソール・アイストーム・ワン・100's・スリム」は、デザイン変更に伴い、「メビウス・イーシリーズ・アイストーム・ワン・100's・スリム」に名称が変更となる。

「ブルーム」ブランドの加熱式たばこ用デバイス
「ブルーム・エックス・アドバンスド」から
「スクエアド・シャンパンゴールド」
10月15日から全国発売

JTは、「ブルーム」ブランドの加熱式たばこ用デバイス「ブルーム・エックス・アドバンスド」において、数量限定のカラーバリエーション「スクエアド・シャンパンゴールド」を、10月15日より順次、全国の一部たばこ販売店及びコンビニエンスストア等で発売、話題となっている。商品概要などは次のとおり。

■ブルーム・エックス・アドバンスド・スターターキット・スクエアド・シャンパンゴールド=メーカー希望小売価格=1,980円(税込)、内容物=デバイス、ACアダプター・USB-C、USB Type-Cケーブル・USB-C to USB-C、クリーニングスティック

10月1日から7日まで「埼玉県統一美化活動週間」

県内一斉に美化活動――埼玉県連合会



埼玉県連合会(高沢啓会長)では、10月1日から7日までを「埼玉県統一美化活動週間」と定め、JT埼玉支社の協力を得て、県内19か所で一斉に美化活動を行なうとともに、喫煙マナー啓発や20歳未満の喫煙防止活動などを実行する。約230名の参加人員は

当日は、高沢啓会部長はじめ組合員と女性幹部の代表12名さらにJT埼玉支社の代表が駅北口・南口周辺で清掃活動を行なったところ――見、ゴミなどが少ないよう見えたが、狭い路地や駅側の公園など目立たないところにはゴミが数多く捨てられており、延べ参加者のみなさんは熱

心に清掃していた。なお、坂戸駅には、北口・南口ともに喫煙処(喫煙所)が設置されおり、「喫煙処」の幟旗が良い印象になっている。

坂戸駅での活動のコマ――彩の国組合川口支部(鶴田龍二支部長)は、延べ3年余りで八大タイトル29連勝を記録し、17歳11ヶ月で棋聖位を獲得。史上最年少のタイトルホルダ

将棋は団体と共に日本を代表するボードゲームである。いずれも海外から渡りが良い印になってい。JTは、高橋隆二支部長)は、延べ3年余りで八大タイトル29連勝を記録し、17歳11ヶ月で棋聖位を獲得。史上最年少のタイトルホルダ

江戸の世を彩る川柳評14 谷匡輔

「吹き殻を飛車で押さえる玄関番が傍聴」と将棋を指している様子を説む。身分の低い者たちが用いる将棋の駒は、もちろん粗末な作り。

「入り王になると互いに吸い付ける」という句の「入り王」とは「入り王」とも

坂戸駅事長、坂戸東上線・坂戸駅事長、坂戸東上支部(高沢啓会部長)が、午前10時より駅周辺で活動を行なった。

坂戸駅では活動に参加したみなさん

坂戸駅での活動のコマ――彩の国組合川口支部(鶴田龍二支部長)は、延べ3年余りで八大タイトル29連勝を記録し、17歳11ヶ月で棋聖位を獲得。史上最年少のタイトルホルダ

◆彩の国組合川口支部(鶴田龍二支部長)は、延べ3年余りで八大タイトル29連勝を記録し、17歳11ヶ月で棋聖位を獲得。史上最年少のタイトルホルダ

◆彩の国組合川口支部(鶴田龍二支部長)は、延べ3年余りで八大タイトル29連勝を記録し、17歳11ヶ月で棋聖位を獲得。史上最年少のタイトルホルダ

◆彩の国組合川口支部(鶴田龍二支部長)は、延べ3年余りで八大タイトル29連勝を記録し、17歳11ヶ月で棋聖位を獲得。史上最年少のタイトルホルダ

◆彩の国組合川口支部(鶴田龍二支部長)は、延べ3年余りで八大タイトル29連勝を記録し、17歳11ヶ月で棋聖位を獲得。史上最年少のタイトルホルダ

◆彩の国組合川口支部(鶴田龍二支部長)は、延べ3年余りで八大タイトル29連勝を記録し、17歳11ヶ月で棋聖位を獲得。史上最年少のタイトルホルダ

私の店は東京の下町にあります。たばこ屋ですが、駄菓子や食品、雑貨などを扱っている「万屋(よろず)屋」です。「万屋」だからこそ「万屋」だからそのエピソードを紹介します。

先日、耳が聞こえないし、話すことができない若い男女のお客様がいらっしゃいました。学校帰りなのでしょう。可愛い制服姿でした。放課後ついています。(東京都・石川活叶)

「万屋」だからこそそのエピソード

私は東京の下町にあります。たばこ屋です。立てて何よりも思いました。心の中で、「今後も愉しく勉学に励んで学園生活をおくつとください。これからも、世間の冷たい風にあたり、苦労したり悔しい思いをするだろうが、二人とも頑張って、明るく生きてください」とメールを送りました。

愛煙家のお客様とはちょっと違った雰囲気の可愛いお客様に会えるのは、たばこを商っていることの「おかげ」かななどと思しました。

せんが、手話で、渝しく明るい笑顔で駄菓子を選び、買い物を渝しました。

のひと時を、私の店で愉

読者のみなさんから、たばこ販売の経験の中で「楽しかった、嬉しかった、感動したエピソード」などの投稿募集に多くの方からご応募いただいている。今回は、その中から石川県と東京都の方の投稿を紹介します。

たばこ屋さんからの投稿

石川県七尾市でたばこ屋をしています。能登半島地震で、震度6強の揺れに襲われ、大きな被害を受けました。余震が続き、まだ、日常を取り戻せなかつた数日後、知らない番号から電話がかかり、電話に出ると、埼玉県のお客様からでした。

このお客様は、5年ほど前から年に1、2回、たばこを大量に買いに来てくれているお客様で、「なんで埼玉の方が、仕事の関係で、このあたりにいらしゃってるのかな」として何度も聞いていました。

その後数日たつたところ、見慣れない車が家の前に停まり、降りてきたのが埼玉のお客様でした。2リットル入りの水のペットボトル43ケースを積み、夜通し8時間かけて届けてくださいました。

(石川県七尾市・山口朝子)

（写真）

その車は、5年ほど前に購入した車で、頻繁に埼玉のお客様でした。2リットル入りの水のペットボトル43ケースを積み、夜通し8時間かけて届けてくださいました。車の運転手が、仕事の関係で、このあたりにいらしゃってるのかななどと思いながら、世間話をしていた。お客様が電話で「地震、大丈夫でしたか。お怪我はありましたか。お怪我はありました。

「誰だろう」と思いながら、電話に出ると、埼玉県のお客様からでした。石川県七尾市でたばこ屋をしています。能登半島地震で、震度6強の揺れに襲われ、大きな被害を受けました。余震が続き、まだ、日常を取り戻せなかつた数日後、知らない番号から電話がかかり、電話に出ると、埼玉県のお客様からでした。

「誰だろう」と思いながら、電話を切りました。応えました。「何とか頑張ってくださいね」との励ましを受けて、電話を切りました。

それでも我が家と店舗は倒壊することなく、無事でしたので、翌日からシャッターを開けました。店ではたばこの他に菓子や食品、飲料水や雑貨も扱っています。現金だけの小さな店ですので扱える商品の数は多くありません。

「買えますか?」などと

言ながら、次から次へとお客様。食品や水はもちろんですが、たばこを買いたい人が「たばこが買えますか?」などとP.R.しながら、お得意様を大切にしている能登町の小さなたばこ屋です。

（写真）

震災で愛煙家の「たばこ愛」を再認識

石川県能登町のたばこ屋で、1月1日の能登半島地震で震度6強で、あの時の恐怖は理解してもらえないのではなかと思います。それでも我が家と店舗は倒壊することなく、無事でしたので、翌日からシャッターを開けました。店ではたばこの他に菓子や食品、飲料水や雑貨も扱っています。現金だけの小さな店ですので扱える商品の数は多くありません。

「買えますか?」などと

言ながら、次から次へとお客様。食品や水はもちろんですが、たばこを買いたい人が「たばこが買えますか?」などとP.R.しながら、お得意様を大切にしている能登町の小さなたばこ屋です。

（写真）

たばこの出会い⑯ 太秦広隆

【10月1日より郵便料金が値上げとなっております。封書は110円ですので、ご注意ください】

◆選考=新聞編集委員会で選考し、掲載(匿名希望の場合は、その旨を明記)。なお、編集部では文章を損なわない範囲で、加筆・修正・削除を行いますので、ご了承ください。

◆掲載された作品の筆者には粗品を進呈。

■投稿・問い合わせ先

■住 所:〒105-0004

東京都港区新橋6-9-2 新橋第1ビル (株)アーネスト

投稿募集係

■電 話:03(3432)8346 ■FAX:03(3432)8347

このようないふきが進ぎではないと思います。このようないふきが進んでいるなか、法の対象外であった「屋外」においても、喫煙の制限、規制が強化されてきている。この象徴は、「公園の禁煙化」ではないか。「望まない受動喫煙防止」が法の強化であったはずなのですが、子供たちが安全安心して「公園の禁煙化」を検討、導入を進めていた自治体は、「公園において子どもが安全安心して遊べる」、「子どもたちが安全に安心して…」、また「受動喫煙防止」や「環境向上のため等、子どものを守る

「管制」という表現も言ひ過ぎではないと思います。このようないふきが進んでいるなか、法の対象外であった「屋外」においても、喫煙の制限、規制が強化されてきている。この象徴は、「公園の禁煙化」ではないか。「望まない受動喫煙防止」が法の強化であったはずなのですが、子供たちが安全安心して「公園の禁煙化」を検討、導入を進めていた自治体は、「公園において子どもが安全安心して遊べる」、「子どもたちが安全に安心して…」、また「受動喫煙防止」や「環境向上のため等、子どものを守る

公園の禁煙化を考えるその2

これが利用目的を享受することができる施設で、たばこを吸う人の公園を利用する権利を制限するには、相応の合理的な理由が必要です。このことについては、公の禁煙化」を導入する自治体には、納得できるようになります。これが利用目的を享受することができる施設で、たばこを吸う人の公園を利用する権利を制限するには、相応の合理的な理由が必要です。このことについては、公

政として生き残るために取り組んでおきた「若者、子育て世代を早期に取り込んでおきたとの安全・安心・子育て環境向上」と語っています。他の方で、大規模公園等を占めていることです。他方で、大規模公園等は、あまねく市民の皆さんは、自治体は人口減少の課題を抱えており、行政として生き残るために取り組んでおきた「若者、子育て世代を早期に取り込んでおきたとの安全・安心・子育て環境向上」と語っています。これは、自治体のブランド価値向上のためではないか。自治体は、人口減少の課題を抱えており、行政として生き残るために取り組んでおきた「若者、子育て世代を早期に取り込んでおきたとの安全・安心・子育て環境向上」と語っています。これは、自治体のブランド価値向上のためではないか。自治